

FUERA DE JUEGO

‘Revés’ del palista Alex Ruiz a la diabetes

El jugador del Adidas Padel Team impulsa una campaña de comunicación en la que cuenta abiertamente que padece esta enfermedad.

Palco23

29 mar 2019 - 12:40

El pádel ha decidido hacer frente a la diabetes de la mano de Alex Ruiz. El jugador del Adidas Padel Team y actual número 27 del ranking WTP impulsará una campaña de comunicación en la que anunciará abiertamente que padece esta enfermedad a través del *hashtag* #SoyDiabético.

El proyecto fue lanzado ayer en las redes sociales del jugador que constará de varias piezas en las que se irán detallando como es el día a día de un jugador profesional que padece diabetes. Por su parte, su patrocinador deportivo, Adidas Padel, lanzará la campaña hoy mismo

El objetivo de esta campaña es hacer público como una persona diabética puede llegar a convertirse en deportista profesional y, de este modo, animar a jóvenes que se encuentran en la misma situación a conseguir sus metas y seguir practicando deporte.